
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1193/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend 
Fledermäuse Wasserturm (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Abstimmung mit dem NABU ergab, dass der Wasserhochbehälter nach entsprechenden 
Umbaumaßnahmen als Fledermausquartier geeignet ist. 
Zurzeit erfolgt eine stadtinterne Abstimmung, inwieweit das Gebäude als Quartier zur Verfü-
gung gestellt werden kann. 
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